
 油尖旺區議會 食物及環境衛生委員會 

 

 

要求改善區內要求改善區內要求改善區內要求改善區內後巷後巷後巷後巷放置雜物放置雜物放置雜物放置雜物及垃圾收集安排及垃圾收集安排及垃圾收集安排及垃圾收集安排 

 

背景背景背景背景 

尖沙咀一帶遊客及行人眾多，然而我們常接獲市民投訴，指有人長期於區

內不少行人路及後巷擺放木板手推車及雜物，阻礙行人路暢通及有礙觀瞻。有些

後巷亦懷疑有商戶隨處棄置垃圾，淪為垃圾收集站，除造成衛生問題外，每天清

晨收集垃圾時亦發出噪音對附近居民造成滋擾。我們要求食環署加強巡察及執

法，保持行人路暢通及環境衛生。 

 

查詢及查詢及查詢及查詢及建議建議建議建議 

1. 請問食環署對區內行人路及後巷擺放木板手推車和堆積垃圾雜物的問題，有

何改善措施? 

2. 請問食環署現時就署方及外判商之垃圾收集車有何監管措施，以減少噪音對

附近居民的滋擾? 

3. 要求食環署加強巡察及監管，確保區內行人路暢通及後巷環境衛生。 

 

文件提呈文件提呈文件提呈文件提呈 

請食物環境衛生署代表出席，文件提呈 2011年 5月 26日油尖旺區議會食物及環

境衛生委員會討論。 
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